

Absegeln 2008

Eine ereignisreiche Segelsaison geht zu Ende. Am vergangenen Sonntag fand im Segelclub Hochheim das traditionelle Absegeln statt.

Es war ein herrlich sonniger und windstiller Herbsttag. Einige Boote legten ab und die Versuche zeigten, dass an eine Regatta unter Segel heute nicht zu denken ist. So nutzte man den Tag, um gemeinsam einer feierlichen Bootstaufe beizuwohnen, die Boote für das Winterlager fertig zu machen und die Segelsaison 2008 noch einmal revuepassieren zu lassen.